

# INFORME DEL ESTUDIANTE ASESOR



## ASIGNATURA: BOTÁNICA

Durante el mes de Mayo , se han terminado de dar los temas del 16 al 20 que podéis encontrar en la página web de la asignatura , entrando en el acceso identificado .

Respecto a las prácticas, la semana del 2 al 6 se realizó la última práctica, la práctica 5 y el cuadernillo de prácticas se debía de entregar a la profesora durante la semana del 9 al 12 o bien en clase de teoría o bien en el despacho de la profesora. Al día de hoy se pueden recoger en el despacho de la profesora. Además se han expuesto los seminarios que los alumnos han realizado a lo largo del curso y también se pueden encontrar en la página web , en el acceso identificado de la asignatura .

Respecto al examen del día 17 de Junio , entrarán algunas preguntas relacionadas con las prácticas y con los seminarios , además de los 20 temas de teoría .

## ASIGNATURA: ELECTROTECNIA Y ELECTRIFICACIÓN

En dicha asignatura, durante el mes de Mayo se han realizado las clases de teoría y además han tenido lugar algunas clases de problemas los cuales entrarán en el examen .

El día 17 se realizó un seminario conjunto con la asignatura de hidráulica .

Además durante la semana del 2 al 6 ha tenido lugar la práctica número 4 y la práctica número 5 se realizó durante la última semana de clases es decir la semana del 23 al 27 . Las notas de prácticas se encuentran en la página web de la asignatura .

El examen final de la asignatura será el día 13 de Junio el horario de tutorías es el siguiente :

Horario de tutorías antes del examen de junio:

Lunes 30 de 10 a 13 h

Martes 31 de 10 a 13 h

Jueves 2 de 10 a 13 h

Viernes 3 de 10 a 13 h

### **ASIGNATURA: GESTIÓN , VALORACIÓN Y POLÍTICA AMBIENTAL**

Durante el mes de Mayo , se han terminado de dar los temas de dicha asignatura que se deben de estudiar para el examen final y que se encuentran en la página web de la asignatura en el acceso identificado .

Además han tenido lugar dos seminarios relacionados con la asignatura y se realizaron los días 10 y 23 de 16:00 a 18:00h sobre Valoraciones en el Reglamento de la Ley del Suelo.

El examen final de dicha asignatura se realizará el día 21 de Junio del 2016.

### **ASIGNATURA: FISIOLÓGÍA VEGETAL**

Durante el mes de Mayo, en clase de teoría se han terminado los últimos temas y además han tenido lugar las exposiciones que los compañeros han realizado a lo largo del curso .

Sobre las prácticas , el día 13 de Mayo se realizó la práctica de aula número 5 en el cual los alumnos deberían de entregar el informe de fototropismo y además uno de los alumnos le explicó al resto de los compañeros y la profesora sus resultados.

Los alumnos que eliminaron materia en el primer parcial , debían de presentarse el pasado día 18 de Mayo a las 15:00h . Los alumnos que hayan eliminado la asignatura por parciales, deberán de entregar el cuaderno de prácticas durante los días 24 y 25 en el despacho de la profesora. Los alumnos que deban de presentarse al examen final el día 15 de Junio del 2016 , entregarán el cuaderno de prácticas el día del examen .

### **ASIGNATURA: PROTECCIÓN DE CULTIVOS**

Durante el mes de Mayo , en las clases de teoría se han terminado todos los temas de la asignatura que se pueden encontrar en el acceso identificado y en la página web de la asignatura.

También los alumnos que han realizado seminarios , los cuales eran optativos , durante dicho mes los han expuesto en clase .

Las tres últimas prácticas de la asignatura han tenido lugar durante las semanas del 2 al 6 ; del 9 al 13 y del 23 al 26 .

El segundo parcial de la asignatura ha tenido lugar el día 31 de Mayo además del reconocimiento de plagas , para tener la asignatura aprobada y no tener que presentarse al examen final , se debe de haber sacado en la media de los dos exámenes un 5 además de aprobar el reconocimiento de plagas.

Los alumnos que no hayan superado la asignatura por parciales deben de presentarse el próximo día 9 de Junio al examen final .

### **ASIGNATURA: HIDRÁULICA**

En el mes de Mayo, en dicha asignatura se han realizado problemas relacionados con los contenidos que entran en el examen .

Además se han realizado dos seminarios durante dicho mes, uno se realizó el día 10 de Mayo conjunto con la asignatura de electrotecnia y otro el día 24 de 16:00 a 20:00 donde los alumnos deberían de exponer los trabajos realizados durante el curso .

El examen final de la asignatura tendrá lugar el día 6 de Junio del 2016 y el día 3 de Junio a las 10:30h tendrá lugar una clase de repaso donde los alumnos podrán preguntar dudas y además el profesor resolverá un examen de años anteriores.

**FECHA: 30/04/2016**

**ESTUDIANTE ASESOR: Rocío Treviño Chinchilla**